



Afirma Alejandro Moreno que se debe investigar a fondo la caída del escenario en Nuevo León

CIUDAD DE MÉXICO (RODRIGO RICO).- Sobre la caída del escenario en un evento de Movimiento Ciudadano en Nuevo León, el presidente nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, señaló que es un hecho lamentable y trágico que no debió de haber ocurrido, expuso que pudo haberse evitado, por lo que considera que se debe realizar una investigación a fondo para llegar hasta las últimas consecuencias y dar con todos los responsables. Moreno Cárdenas aseveró que lo ocurrido señala dónde la gente tiene que poner atención, en quiénes tienen capacidad, firmeza, conducción para llevar los destinos del país.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4987?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4987&authkey=!ALAIxbB9ND9SHos&ithint=video&e=QDCDIE>